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La seduta comincia alle 14.5. 

Miniscaichi. segretario, dà lettura del pro-

cesso verbale della seduta precedente. 

Presidente. L'onorevole Cavallotti ha fa-

coltà di parlare sul processo verbale. 

Cavallotti. Ieri, mentre si preparava l'or-

dine del giorno per la seduta d'oggi, rivolsi 

al nostro caro ed illustre presidente una do-

manda per uno schiarimento di fatto, di cui 

889 

mi era venuto il desiderio in seguito ad una 

comunicazione raccolta allora allora dal lab-

bro dell'onorevole sotto-segretario di Stato 

per Finterno. 

Presidente. Onorevole Cavallotti, vuole at-

tendere un momento ? I l presidente del Con-

siglio, ministro dell'interno, non è presente; 

ma sta per arrivare. 

Cavalietti. Son felicissimo di attendere per-

chè non mi piace di far dei monologhi!... (Si 
ride). 

Petizioni. 

Presidente. Intanto si dia lettura del sunto 

delle petizioni pervenute alla Camera. 

¡\1iniscalchi, segretario, legge : 
5221. I l Sindaco del comune di S. Biagio 

Platani (Girgenti) trasmette il voto di quel 

Consiglio comunale perchè la strada già pro-

vinciale, Casteltermini-S. Biagio-Alessandria, sia 

classificata fra le strade nazionali di l a serie. 

(Entra nell'aula l'onorevole presidente del 
Consiglio). 

Osservazioni sul processo verbale. 

Presidente. Onorevole Cavallotti, riprenda 

pure a parlare. 

Cavallotti. Sono lietissimo di vedere al suo 

posto il presidente del Consiglio, dovendo 

io parlare del processo verbale. E, parlando, 

non dimentico la gratitudine che gli devo, 

per la clemenza usata alla Camera, nel con-


